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La Camara de Diputados y Diputadas de la Provincia verla con agrado 
que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, 

informe sobre: 

1 - Las acciones y medidas dirigidas al sector avfcola para atender la 
problernatlca que viene presentando este sector, que sigue sin poder 
recomponerse luego de que la producci6n cayera el afio pasado y no 

creciera este afio, a causa de la pandemia. 
2 - La posibilidad de implementar herramientas de financiamiento 
espedficas al sector para la inversion productiva, affn de mejorar el 

desarrollo y la competitividad del sector. 

Diputado Provincial 

Jose Leon Garibay 
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FUNDAMENTOS 

Sr. Presidente: 

La Industria avlcola es muy amplia, por un lado se puede 
obtener como producto la carne del ave y sus derivados; y por otro, 
el huevo y sus derivados. En el caso de la industria de productos 
cameos, abarca desde la faena del ave, hasta la obtenclon de 
distintos productos, y subproductos, tanto comestibles como no 
comestibles. Si hablamos de ovoproductos, abarca desde la 
recolecclon de los huevos en las granjas, para su expendio directo, 
hasta la obtenclon de los distintos productos, y subproductos, tanto 
comestibles come no comestibles, que de ellos derivan. 

Existe en la Argentina una poblacton promedio de 139 millones 
de aves industriales, de las cuales un 71,3°/o corresponde a pollos de 
engorde, un 27°/o a gallinas de postura, un 1,6°/o a reproductores 
padres y abuelos de ambas Hneas qenetlcas y el resto a producciones 
no industriales. 

La faena de aves habilitada por SENASA se dlstrlbuvo 
mayoritariamente en las provincias de Entre Rfos (51 °/o) y Buenos 
Aires (36°/o) y, en menor medida, entre Santa Fe (5°/o), Cordoba 
(3°/o) y arc Negro (3°/o). El 2°/o restante se reparte entre las 
provincias de Mendoza, Salta, Jujuy y La Rioja. En la Argentina 
existen 93 plantas de faena de aves, 54 con habttltaclon de SENASA y 
39 con habtlltaclon provincial y/o municipal. 

En 2019 se reqistro adernas un aumento de la poblacion de 
gallinas y de produccion de huevos del orden del 5,75 °/o. El pals paso 
de tener 42,4 millones de aves en postura a 44,84 millones, 
produciendo en 2019 el record hlstorlco de 13.175.000.000 de 
huevos, unos 436 huevos por segundo. Las provincias con mas 
producclon son Entre Rfos, con 51 °/o del total nacional, Buenos Aires 
con 35°/o y Santa Fe y Cordoba con 4,6°/o cada una. 

Describiendo esta sltuaclon es importante destacar una 
problematlca que se viene presentando el sector avlcola, que sigue 
sin poder recomponerse luego de que la producclon de huevos cayera 
en 2019 y no creciera este afio, a causa de la pandemia. Los huevos 
estan dentro del programa de precios cuidados, y en estos siete 
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meses de cuarentena el gobierno permiti6 una actualizaci6n magra de 
precios del 5,5°/o, que resulta insuficiente frente a la suba de los 
costos. En especial el malz, principal gasto de los avicultores, se 
estima que la industria esta con un 7°/o menos de producci6n hoy en 
dia, y es probablemente una calda de entre el 11 °/o y el 14°/o para 
marzo del afio que viene. 

El sector afront6 un aumento en los costos del rnaiz y de la 
soja, en pesos, de un 92°/o y 97°/o respectivamente. Adernas el costo 
de la mano de obra subi6 un 40°/o, el de los envases un 51 °/o y el los 
fletes un 47°/o. 

De acuerdo a todo lo expuesto precedentemente, y en tal 
sentido verfamos con agrado, que el poder ejecutivo, pueda disponer 
de acciones para darle apoyo al sector en esta coyuntura descripta 
anteriormente. 

Es por esto, que solicito a mis pares legisladores, el 
acornpafiamlento de este proyecto de comunicaci6n. 

Diputado Provincial 

Jose Leon Garibay 
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